

うちの青年主婦シニア自慢16

豊島支部青年部



レース後はBBQで交流

【豊島・大工・和田知樹 記】青年部は、毎月定例会を開き、新しい仲間を拡大するために組合員訪問や、時間的に厳しい時は、支部から電話かけを行ないます。いろいろ

いかだ制作で協力

他支部との交流も成果

なことに挑戦して、運動を広げ、仲間を増やしていきたいと思っています。今回、狛江市主催の「狛江古代カヌー多摩川いかだレース大会」に参加したのも、そうした青年部の考え



みんなで作ったいかだの上で

製作では出したアアイデアを出し合い、完成したいかだを前に、絆が深まりました。

レース当日は最高気温が38℃の猛暑日で、炎天下の中、86チームが参加しまし

た。豊島支部のいかだは、「マインクラフト」をモチーフにしてい

て、子供達からは「マインクラフトのいかだだ」と声掛け、とても良い雰囲気でした。肝心のレースは浅瀬で座礁したり、川に落ちたり、水に濡れて壊れたりと散々でしたが、なんとかゴールできて、結果は77位でした。

レース後は、ともに参加した狛江支部と渋谷支部の青年部の仲間達とBBQをして交流を深めました。初めての参加でしたが、とても良い思い出となり、参加できてよかったと心から思いました。これからも新しいことに挑戦して、一緒に活動できる仲間をもっと増やしていきたいと思

ぐりんぱで大BBQ

バス内では組合の魅力学ぶ



初参加の仲間も楽しく交流

【府中国立・書記・前田寛史通信】府中国立支部は秋の仲間づくり月間と結合した後継者対策イベントとして、毎年100人以上が参加するビッグイベントを取り

仕切るのは後継者部です。小林敬介後継者部長は「支部の後継者対策のイベントとしては年間最大規模のバスレク、夏前から後継者部で議論をスタートさせて、部会にも新たな仲間が参加し、盛り上がりの中で準備を進めました」と準備と部会での議論を通じて新たな仲間の輪が広がり、絆が強まったことに手応えを感じていました。

今回のバスレクは、10月8日、富士山2合目にある「ぐりんぱ」での大BBQパーティーです。組合員訪問、電話かけなどで、事前の声かけを積極的に行ない、当日は組合員、家族合わせて1300人が参加しました。

練馬 全世代で汗流す

「みんなが笑顔でうれしい」

【練馬・書記・梶勝文通信】10月8日、都立光が丘公園陸上競技場で全世代交流ミ



大人も子どももみんな笑顔で

ニ運動会を開催。当日は晴天に恵まれ、全分会から総勢471人の組合員・家族が参加しました。徒競走、分会对抗リレー、大縄跳び、玉入れのほか、借り物競走や〇×クイズなど、子どもからシニアまで全世代が参加できる競技で汗を流し、交

流しました。運動会には18歳未満の家族参加が72人と、家族みんなで参加した若い世代が目立ちました。子どもたちは徒競走、ご夫婦はそろって分会对抗リレーに出場するなど、家族全員で出場した仲間も。また、シニア世代は、マグネットの魚釣りリレーなどで楽しめました。全分会中最多の49人が参加した北事業所分会は、支部最大事業所から技能実習生を含め20人が参加。「数の力」で熱い応援を繰り広げ、その勢いで分会对抗リレー、分会对抗玉入れで優勝を勝ち取りました。

「分会の垣根をこえて交流ができた」、「なにより、みんなが笑顔だったのがうれしい」といった感想が数多く寄せられ、拡大運動の後半に向けての団結と、仲間のぎんぱを深める充実した一日となりました。

利益か人命かを問う

『閻魔の王宮』上演案内

にHIVに感染し命を落とす

【厚生文化部発】中国/河南省HIV集団感染事件を題材にした問題作を劇団俳優座が上演。貧しい農民が政府公認の「売血ビジネス」に足を踏み入れたため

た事件を取り上げ、「経済的利益と人の命の選択を迫られた時、私たちはどうするべきか」、未来の資本主義のあり方を問う問題作です。日時：2023年12月20日(水)〜27日(水) 20、22日は夜の部のみ 26日は昼・夜開催



チラシは各支部へ

「会場」俳優座劇場 港区六本木4-9-2 「チケット料金」俳優座・どけん共済会特別価格にて幹旋・一般・シニア(65歳以上) 屋の部：5000円(ころろ) 4000円、夜の部：4500円(ころろ) ※いずれも「東京土建〇〇支部の組合員」であることを伝えるか、申込用紙に記載してください。東京土建専用申込用紙は、支部に問い合わせるか、共済会ホームページからダウンロードしてください。「支払方法」観劇当日劇場受付にて支払い及びチケットお渡しとなります。 「前売受付」10月24日(火)